

Inician entrega de 1.000 catres clínicos adquiridos por el Core

Compra asciende a 658 millones de pesos y contempla colchones antiestresas y porta sueros.

Redacción
 La Estrella de Valparaíso

Hoy comienza la entrega de los mil catres clínicos que el Consejo Regional adquirió para distribuir en toda la Región de Valparaíso.

Así lo informó la consejera regional y vicepresidenta de la comisión salud Laura Acosta y el presidente del Foro del Cáncer, Manuel Millones.

La consejera recordó que el costo total de esa compra asciende a 658 millones de pesos y además contempla colchones antiestresas, porta sueros, mesa para alimentos y el piso.

Acosta agregó que este

aporte del Core ayuda a disminuir la lista de espera de más de 5 mil pacientes postrados y que están en sus domicilios y que esperan un catre clínico de estas características que les permita tener una mejor atención domiciliar y como se agrega el colchón antiestresca, ese complemento evita que el paciente tenga heridas y también es una ayuda para las cuidadoras.

El presidente de la Comisión de Salud, Roy Crichton, destacó que esto "da cuenta de nuestro compromiso como Gobierno Regional con la crisis de la salud pública que existe en la región".

Crichton precisó que la

distribución de estos mil catres clínicos se hará a través de los Servicios de Salud y luego a través de los municipios, con la información que éstos tienen sobre los pacientes postrados en cada comuna.

Por su parte el también consejero, Manuel Millones puntualizó que "un alto porcentaje de las personas postradas son pacientes con enfermedad terminal y muchas de ellas pacientes con cáncer. Lo ideal sería que no tuviéramos brechas en estos casos y todas las personas bajo el concepto de hospitalización domiciliar debiera tener este tipo de catres y espero que se pueda ampliar la ayuda a más personas".

Finalmente las autoridades agregaron que otro apoyo a la salud de Valparaíso es la compra de una



RECURSOS FUERON APROBADOS POR EL CONSEJO REGIONAL DE VALPARAÍSO.

camioneta todo terreno para el Samu del Hospital Van Buren y es la respues-

ta rápida que necesita el servicio y que es muy necesaria para abordar las

urgencias y cuyo costo ascendió a los 78 millones de pesos. ☺